

Número 5, 18 de febrero de 2020

MENSAJE DEL DECANO



Ya comenzamos las celebraciones del [25 aniversario](#) con un éxito considerable de cara a nuestra visibilidad: toda una página de EL DIA, [nuestro cartel del concurso para el alumnado](#) y un reportaje de 10 minutos en la [Televisión Canaria](#) con una entrevista.

Gracias a Víctor y Kory por sus magníficas intervenciones y a todos y todas las que colaboraron para dar prestancia a nuestras bodas de plata. Y, por supuesto, a todos lo que vinieron ese día a celebrar con nosotros. ¡Gracias!

Un cordial saludo
Plácido

Tabla de contenido

| | |
|---|----------|
| MENSAJE DEL DECANO | 1 |
| UN ALMUERZO QUE AYUDA A ESA ANSIADA IDENTIDAD | 2 |
| REUNÓN DE EDULAB Y ATETIC | 2 |
| VIDILLA: CONFERENCIA DE CARMEN FERNÁNDEZ MORANTE | 3 |
| FELICITACIÓN A TERESA GONZÁLEZ..... | 3 |
| VISITA DE RAÚL LÓPEZ, DEL CORO DE LA UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA..... | 3 |

UN ALMUERZO QUE AYUDA A ESA ANSIADA IDENTIDAD

El almuerzo de celebración fue un acto importante también. Tuvimos la oportunidad de pasar un buen rato juntos, de forma distendida y divertida. No podemos esperar otros 25 años para celebrar un almuerzo como el que tuvimos. ¡Gracias!



REUNÓN DE EDULAB Y ATETIC

El pasado 24 de enero se celebró el primer encuentro entre los grupos de investigación [EDULLAB \(Laboratorio de Educación y Nuevas Tecnologías\)](#) de la Facultad de Educación de la ULL, y el grupo [ATETIC \(Aplicaciones Tecnológicas para la Enseñanza de las TIC's\)](#) de ingeniería de Telecomunicaciones de la ULPGC. La reunión se celebró en el Seminario de Edullab del módulo A de la Facultad de Educación.

El objetivo del encuentro fue conocer los distintos proyectos tanto de investigación como de innovación docente que ambos grupos desarrollan, y establecer los primeros contactos para colaboraciones futuras.

Entre las conclusiones destaca la posibilidad de organizar unas Jornadas Canarias de innovación con TIC en la docencia universitaria organizadas simultáneamente en ambas universidades, impulsar el desarrollo de titulaciones en línea compartidas entre ambas universidades, como pudiera ser el Máster de Formación del profesorado de Ed.

Secundaria, la realización de tesis doctorales conjuntas, y la colaboración en proyectos de investigación entre ambos grupos de investigación.

Se acordó que la próxima reunión se celebrará en la segunda quincena de marzo para seguir avanzando en estas propuestas.



VIDILLA: CONFERENCIA DE CARMEN FERNÁNDEZ MORANTE

La presidenta de la Asamblea de Decanos y Decanas de Educación dio una interesante conferencia sobre el acceso a la profesión docente. La profesora Fernández Morante se ha comprometido a volver para trabajar con la comisión aprobada en Junta de Facultad y que se constituirá próximamente.

FELICITACIÓN A TERESA GONZÁLEZ

Felicizamos a nuestra colega Teresa González, coordinadora del volumen 'La educación de las mujeres en Iberoamérica', editado recientemente por Tirant Humanidades. Teresa, profesora del Departamento de Historia y Filosofía de la Ciencia, la Educación y el Lenguaje, ha señalado que en los últimos años se ha producido un notable incremento de los estudios adscritos a la historia de la educación de las mujeres, tanto en calidad y como en cantidad. ¡Enhorabuena!

LA EDUCACIÓN DE LAS MUJERES
EN IBEROAMÉRICA
ANÁLISIS HISTÓRICO
Teresa González Pérez (Coordinadora)



VISITA DE RAÚL LÓPEZ, DEL CORO DE LA UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA



Raúl López, director del Orfeón Universitario de la Universidad Central de Venezuela nos visitó con directivos de la Asociación Cultural Canarias Canta. Ante la posibilidad de la visita del orfeón en diciembre hemos acordado un concierto didáctico en el salón de actos del módulo A.